

Preussischer Landtag.

(Bericht der Saale-Ztg.)

Stervenhaus.

13. Sitzung vom 29. April, 11 Uhr.

Erster Gegenstand der Tagesordnung ist die Verfassung der Modelle zum Reichsgesetz über die Verfassung der Modelle zum Reichsgesetz über die Verfassung der Modelle...

Der Herr Reichsminister des Innern hat die Modelle zum Reichsgesetz über die Verfassung der Modelle...

Die allgemeine Meinung über die Etablis- sements- und 1888-89 wird unter nachträglicher Genehmigung der Etablis- sements- und 1888-89 wird unter nachträglicher Genehmigung...

Die allgemeine Meinung über die Etablis- sements- und 1888-89 wird unter nachträglicher Genehmigung der Etablis- sements- und 1888-89 wird unter nachträglicher Genehmigung...

Die allgemeine Meinung über die Etablis- sements- und 1888-89 wird unter nachträglicher Genehmigung der Etablis- sements- und 1888-89 wird unter nachträglicher Genehmigung...

Die allgemeine Meinung über die Etablis- sements- und 1888-89 wird unter nachträglicher Genehmigung der Etablis- sements- und 1888-89 wird unter nachträglicher Genehmigung...

Die allgemeine Meinung über die Etablis- sements- und 1888-89 wird unter nachträglicher Genehmigung der Etablis- sements- und 1888-89 wird unter nachträglicher Genehmigung...

politischer Beirath für Letzow, Niebergrün und Charlottenburg an den Polizeipräsidenten in Berlin. Schluss 2 Uhr.

Deutsches Reich.

Am Montag nachmittag 2 1/2 Uhr wurde die Samoa-Konferenz durch eine französische Ansprache des Grafen Herbert Bismarck eröffnet. Dem Bismarck nach wurde gleich nach Eröffnung des Reichstages ein Antrag auf vorläufige Aufhebung der Verhandlungen gestellt und dieser zum Beschluß erhoben...

Der preussische Landtag wird heute (Dienstag) bereits seine am 14. Jan. d. J. begonnene erste Tagung in dieser Legislaturperiode beenden. Die gesetzgebenden Ergebnisse der dreimonatlichen Verhandlungen des Abgeordnetenhauses sind, neben der Feststellung des Staatshaushalts für 1889-90, folgende Geetze, betr. 1. die Erweiterung der Volksschulen...

Der preussische Landtag wird heute (Dienstag) bereits seine am 14. Jan. d. J. begonnene erste Tagung in dieser Legislaturperiode beenden. Die gesetzgebenden Ergebnisse der dreimonatlichen Verhandlungen des Abgeordnetenhauses sind, neben der Feststellung des Staatshaushalts für 1889-90, folgende Geetze, betr. 1. die Erweiterung der Volksschulen...

Dans hielt vor den Oberferien 54 Sitzungen ab, nach den Ferien eine.

Der angeklagte unterm 22. d. mit der königlichen Anordnungs-Verleugung Gesekuntur zur Erneuerung wird des Nat.-Ab. Corr. zufolge nicht mehr an den Landtag gelangen.

Unser Schulbehörden rufen bekanntlich seit längerer Zeit ihr Augenmerk besonders auf die Pflege der Schulhygiene. Das der Schulminister beabsichtigt, durch zur Unterweisung von Seminar-Zunehmern in den Fortschritten der Schulhygiene...

H. Wernburg, 27. April. Gestern fand hier im Saale-Club eine hier beabsichtigte Versammlung der nationaldeutschen Partei statt, in welcher Dr. Reichstagsabgeordneter Dr. G. H. Müller-Deffert seinen Vortragsentwurf erstattete. Derselbe gab zunächst Aufschluss über die Stellung der Partei zu den anderen Fraktionen des Reichstages...

Frankfurt a. M., 20. April. Bei der Landtags-Eröffnung am 17. April in Letzow-Beckow-Charlottenburg wurde Dr. Schulenburg (Lomb.) mit 606 Stimmen gewählt. Kiel, 20. April. Nachdem der Schnellschwimmer Augustus Viktoria der hamburg-amerikanischen Wasserfahrts-Allein-Gesellschaft die Mannschaften des „Rufus“ abgelehrt hatte, gelangt heute heute nach Southampton weiter. Schiffs-Verkehr haben sich an der Fahrt von Southampton vorwärts...

Astronomische Erdbeobachtungen im Mai 1889. Die Sonne tritt am 20. in das Zeichen der Zwillinge. Nicht lange mehr wird es dauern, bis sie im Mittag ihren höchsten Stand über unserem Geographischen Breite erreicht hat...

Der Erbgraf. Roman von E. Hartner. 1. Kapitel.

Von der Thüringische des Hofenslein flatterte das Reichsbanner hoch in die blaue Wälderluft, rosig angehaucht von den Strahlen der sinkenden Sonne. Auf spitzem Felsstege lag ein stolzes Schloss...

Von der Station herauf führte eine neue, mit jungen Linden eingefaßte Straße nach dem Portal des Schlosses. Auf diese, in weitem Bogen gestrichelte Straße, die ihn große Stimmen gelichtet hatte, blühte Graf Nikolaus Selbberg-Hohenstein, der regierende Graf, an diesem murrenden Frühlingsabend...

sagte Graf Nikolaus unruhig. Das bleiche Antlitz, das schwarze Wollkleid der Gräfin Ursula hatte die hohen Trauergeländer verdeckt, die ihn umgabten. „Es wird doch schon spät“, meinte die Gräfin, indem sie die Decke aufhob und sorglich wieder zurechtlegte. „Ich fürchte, die Abendluft könnte dir schaden!“





